PRO-1-172

## Kapitel 1. Land der Möglichkeiten: Unseren Wohlstand auf eine neue Grundlage stellen



LDK in Ludwigsburg 12.-14.12.2025

Antragsteller\*in: LAG Energie Beschlussdatum: 19.11.2025

## Änderungsantrag zu PRO-1

## Von Zeile 171 bis 173 einfügen:

Baden-Württemberg zum Spitzenreiter der Elektromobilität machen. Dafür braucht es klare Rahmenbedingungen, Innovationskraft und Planungssicherheit. <u>Deshalb bekennen wir uns zum Verbrenneraus auf EU-Ebene und betonen die Notwendigket beschlossene Zeitpläne aufrecht zu erhalten.</u> Unser Ziel ist, dass aus Baden-Württemberg auch in den nächsten 140 Jahren

## Begründung

Es ist nicht erstaunlich, dass die Automobil-Lobby noch immer gegen das Verbrennerverbot vorgeht. Im Berichtszyklus einer Aktiengesellschaft wird die Geschäftsführung gezwungen den Erfolg in der Gegenwart der Strategie in der Zukunft vorzuziehen. Gerade deshalb ist es wichtig, dass der Staat seine Entscheidungen mit Weitsicht trifft. Die EU-Regelung aus dem Jahr 2022 zum Verbrenneraus hat Weitsicht bewiesen und zwingt die Automobilindustrie unbequeme aber notwendige Veränderungen anzugehen. Eine Aufweichung dieses Beschluss, schädigt die Unternehmen, die bereits mit der Transformation begonnen haben kurzfristig und schädigt die gesamte Branche, da die offensichtlich notwendige Transformation weiter verzögert wird und damit der Rückstand in der Technologie immer größer und irgendwann unaufholbar wird.